

Avanzaría a Sala: Séptimo retiro queda a un paso de votarse en comisión

● —————
La etapa de audiencias sobre el proyecto termina el martes 27 de agosto.

J. A.

Tres semanas después de iniciar el trámite en la comisión de Constitución de la Cámara de Diputados, el proyecto de ley refundido que habilita la posibilidad de un nuevo retiro desde los fondos de pensiones ya está en la recta final de su discusión. Según informó el presidente de la instancia, el diputado Miguel Ángel Calisto (Demócratas), tras el receso legislativo de la próxima semana, las últimas audiencias en torno a esta iniciativa se escucharán el martes 27 de agosto, después de lo cual se procederá a votar.

Tanto los representantes del Gobierno, como de la Superintendencia de Pensiones, el Banco Central, las AFP y diversos economistas han participado de estas exposiciones, advirtiendo los impactos negativos que podría causar. Ayer fue el turno de José De Gregorio, expresidente del Banco Central, y Enrique Marshall, exvicepresidente del instituto emisor.

“Debe ser uno de los peores proyectos que se deben estar discutiendo en el Parlamento chileno. Tiene efectos muy negativos en el corto y en el largo plazo”, planteó José De Gregorio, decano de la FEN de la Universidad de Chile, tanto por los impactos negativos sobre pensiones futuras como en la inflación.

Marshall, en tanto, advirtió que el proyecto se enmarca en un contexto donde sus impactos “se van a producir sobre un escenario que aún no disipa ni supera completamente los efectos de los anteriores”.